SCHAU FENSTER



Die Verantwortlichen für die Steinbacher Bürgerbank bei einer ersten Sitzprobe.

Foto: Bürgerstiftung Backnang

Letzte Bürgerbank eingeweiht

Bürgerstiftung Backnang Im Stadtteil Steinbach steht seit Kurzem die 17. Bürgerbank.

BACKNANG. Nach rund vier Jahren hat die Bürgerstiftung Backnang vor der Aufstellung des Maibaums mit der Einweihung der 17. Bürgerbank in Steinbach das Projekt Bürgerbänke abgeschlossen. Diese Bank konnte dank der Spenden des Hobagrezr Heimatvereins Backnang-Steinbach 2000, der Fahrschule Andreas Rupp und von Steinbacher Bürgerinnen und Bürger finanziert werden. Der Vorstandsvorsitzende der Bürgerstiftung Klaus Böhle gab einen kurzen Rückblick auf das gesamte erfolgreiche Vorhaben, das als Spendenprojekt ursprünglich für zehn Bänke konzipiert war. Seit Anfang 2018 arbeitete die Bürgerstiftung in Zusammenarbeit mit dem Stadtpla-

nungsamt Backnang an einer sinnvollen Platzierung der einzelnen Bänke. So stehen die Bänke in der Innenstadt am Marktplatz, auf dem Obstmarkt, neben der Sulzbacher Brücke am Burgberg, am Petrus-Jacobi-Weg, auf dem Freithof mit Blick auf das Murrtal, vor der Stadtinfo, aber auch vor dem Hospiz, vor dem Bonhoeffer-Haus und am Rathaus in Strümpfelbach sowie jetzt in Steinbach an der Bachstraße. Die Bürgerstiftung war für die Einwerbung der Spenden und die Abwicklung des Projekts zuständig, der Baubetriebshof hat die Montage der meisten Bänke übernommen. Ziel war es, den Bürgern an den schönen Ecken Backnangs einen Platz zum Verweilen zu

bieten. Besonders positiv ist, dass die Bürgerbänke von den Bürgern rege benutzt, gleichzeitig aber auch nicht mutwillig beschädigt werden, wie von manchen befürchtet. Ortsvorsteher Andreas Rupp zeigte sich vom Standort in Steinbach in seiner Kombination mit dem offenem Bücherregal überzeugt. Das anschließende Maibaumfest mit den örtlichen Vereinen und vielen Besuchern gab der Bankeinweihung einen würdevollen Rahmen. Mit diesem Projekt konnte die Stiftung Backnang um einen Baustein reicher und liebenswerter machen. Damit sind es gemäß dem Leitsatz der Bürgerstiftung in zweierlei Hinsicht echte Bürgerbänke: "Von Bürgern für Bürger."